



## HEY! MODERN ART & POP CULTURE / PART II

*Carte blanche à la revue HEY!*

**Opening :** 24 janvier 2013 de 18h à Minuit

**Ouverture au public :** 25 janvier 2013

**Clôture :** 23 août 2013

*61 artistes internationaux*

**Lieu :** Musée de La Halle St Pierre - 2, rue Ronsard - 75018 Paris

Pour la seconde fois, le musée de la Halle Saint Pierre et la revue *HEY!* s'associent pour présenter l'exposition *HEY! modern art & pop culture* pour une rencontre inévitable entre les courants de la pop culture, les formes populaires de l'art moderne et contemporain, l'art outsider et l'art singulier. Le succès de la première édition (septembre 2011 / mars 2012) n'est plus à démontrer. Elle réunissait plus de 64 artistes internationaux, en majeure partie publiés dans la revue. Cette seconde édition veut réunir autant d'artistes issus des mêmes courants artistiques et garantit la même "puissance de découverte".

Notre société est une « culture-monde » à laquelle l'art pictural n'échappe pas. Aujourd'hui, l'esprit de la rue et du populaire est partout et gagne les institutions. Dans l'esprit de la revue *HEY!*, l'exposition se veut le relais et la caisse de résonance de cet art urbain, pop et outsider. Qu'ils détournent les fondements d'une civilisation technicienne dont ils représentent les ouvertures permises à la création artistique et à la libre invention, où qu'ils entretiennent les liens les plus ténus possibles avec toute espèce d'environnement culturel ou de médiatisation, la soixantaine d'artistes présentés dans l'exposition ont en commun de contester les frontières hiérarchiques qui séparent le grand Art de la culture populaire. Leurs généalogies culturelles et leurs cousinages donnent à cette exposition l'allure d'un cabinet de curiosités du XXI<sup>e</sup> siècle. Représentants emblématiques de la pop culture ou héritiers de la forme la plus singulière de l'art, l'art brut, ils sont le pollen libre de la création culturelle.

